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Dimanche 12 janvier, la cérémonie de vœux a commencé par une minute de silence 

en souvenir de M. Makelberg, ancien notaire. Une fois n’est pas coutume, pour 2025,

c’est un maire serein qui est revenu sur les moments importants de 2024, en 

particulier l’anniversaire du club de foot et cette coupe d’Europe des Lignières, le 

transfert d’une classe de CP-CE1 provenant de l’école Gauville avec la possibilité 

pour les enfants de se restaurer dans la salle des fêtes, et l’arrivée de la fibre.

En 2025, une amélioration de l’éclairage dans la rue du stade est à venir, un projet 

de vidéo protection va être mis à l’étude et une sécurisation pour les piétons le long 

de la D 1029 est envisagée dans la mesure où les demandes de subvention auront 

été acceptées. Yannick Despleins, conseiller et vice-président du syndicat d’eau des 

Evoissons, a fait un point sur la ressource en précisant que les consommations sont 

en baisse ce qui tendrait à prouver que les usagers veillent à leurs consommations. A

priori, la compétence « réseau de distribution d’eau » devrait passer à la CC2SO en 

2026, La communauté de communes gérant déjà l’assainissement.
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